



Ein Elefant mit rosaroten Ohren

(Barbara Resch)



Der Elefant mit den rosaroten Ohren ist traurig. Niemand will mit ihm spielen, nur der kleine Elefant tröstet ihn. Alle Tiere lachen den Elefanten mit den rosaroten Ohren aus. Da sagt der kleine Elefant plötzlich, dass der große Elefant aus Andersland kommt. Andersland ist überall: dort gibt es Affen, die nicht klettern, Löwen, die vor kleinen Mäusen Angst haben und Giraffen mit kurzen Hälsen. Die Tiere fragen, wo denn Andersland ist. Der kleine Elefant sagt, dass sie doch in die Ohren des großen Elefanten gucken müssen. Alle Tiere schauen. Sie sehen alles rosa, die Bäume, die Blumen und die Tiere. Das gefällt ihnen und sie bitten den Elefanten bei ihnen zu bleiben. Da hebt der Elefant mit den rosaroten Ohren die Ohren und lacht.

